

# *Rodeo hoy*

PRIMER  
**INFORME**

En Rodeo

**Construimos lo mejor**





# Contenido

## Mensaje

*DESARROLLO INSTITUCIONAL Y POLÍTICO*

*DESARROLLO SOCIAL INTEGRAL*

*SEGURIDAD PÚBLICA*

*DESARROLLO URBANO, ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE*

*DESARROLLO RURAL Y ECONÓMICO*

*AGRADECIMIENTOS*



*Honorable Ayuntamiento de Rodeo, Dgo.*

C. Profr. Rodrigo Meza Rentería  
Presidente Municipal

C. Consuelo Saavedra Romero  
Síndica Municipal

C. Profra. Ma. Ignacia Astorga Arreola  
Primera Regidora

C. Dr. Gregorio Hernández Mireles  
Segundo Regidor

C. Ing. José Pedro Bustamante  
Tercer Regidor

C. María Trinidad Hernández Muñoz  
Cuarta Regidora

C. Profra. Wendy María Ramírez Alvarado  
Quinta Regidora

C. Jesús Villa Arellano  
Sexto Regidor

C. Profr. Ramón Arreola Maciel  
Séptimo Regidor

C. Ing. J. Refugio Maldonado Cásarez  
Secretario Municipal y del H. Ayuntamiento





## Primer Informe de Gobierno.

La Ley Orgánica del Municipio Libre del Estado de Durango, señala en su artículo 42 Fracción V, que es obligación del Presidente Municipal informar a la población, en sesión pública y solemne del Ayuntamiento, que debe celebrarse dentro de los últimos diez días del mes de agosto de cada año, respecto del estado que guarda la administración pública municipal y del avance del Plan Municipal de Desarrollo y de los diversos programas municipales.

Hace un año que el pueblo de Rodeo me dio la confianza de estar al frente de esta Administración Municipal, expreso mi agradecimiento profundo y sincero, a todos y todas ustedes, llevo siempre presente el compromiso de no defraudar jamás esa confianza que me brindaron, gracias, muchas gracias.

Quiero destacar el respaldo permanente del Lic. Enrique Peña Nieto, Presidente de la Republica, del C.P. Jorge Herrera Caldera, Gobernador Constitucional de nuestro estado, del Ing. Rubén Escajeda Jiménez, Diputado Federal por este Distrito y del Ing. Fernando Barragán Gutiérrez, Diputado Local.

Estamos avanzando sobre un camino amplio, con muchas

posibilidades de éxito, donde llevaremos a Rodeo, a un destino prospero, atractivo, creciente y que en el corto y mediano plazo los protagonistas gente de Rodeo, Gobierno Municipal, autoridades ejidales, autoridades civiles, organismos de la sociedad civil, jóvenes, ciudadanía en general, podamos sentir y disfrutar de los logros obtenidos.

Estoy seguro que podemos hacerlo, ver que Rodeo crezca, porque trabajamos en un clima de unidad donde se aprueban acuerdos por el bien común, donde trabajamos por un municipio mejor, y lograr el bienestar para todos. Estas son las razones que nos dan fortaleza y por eso mi reconocimiento y mi más profundo agradecimiento a los integrantes del Honorable Cabildo, quienes con su trabajo responsable, día a día demuestran su cariño por Rodeo y su gente.

Un profundo agradeciendo a mi equipo de trabajo, a mis directores y demás personal quienes me apoyan para crecer por el camino correcto, demostrando siempre su lealtad, honestidad y eficiencia.

Este documento da cuenta de las acciones realizadas y los resultados alcanzados en este primer año



En Rodeo  
**Construimos lo mejor**

de gobierno. Considerando que el ejercicio presupuestal en vigor concluye en diciembre de 2014, algunas acciones están en proceso, por tal motivo, en algunos casos, la información contenida aporta proyecciones hasta el cierre del presente año.

El contenido de este informe es congruente con los ejes rectores y objetivos del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, el cual fue elaborado conforme a los compromisos establecidos y las propuestas que se generaron

durante la campaña electoral, así como los resultados obtenidos en los foros y buzones de consulta ciudadana que se realizaron en los primeros meses de la presente administración y que buscan un solo objetivo, Crecer Contigo Rodeo.

En resumen, el presente documento, queda a consideración de los Regidores y Síndica Municipal, pero también queda a disposición y escrutinio de la ciudadanía en general, para que, de una manera le dé su justa valoración.

*Rodeo, Dgo., a 30 de agosto de 2014.*

*Profr. Rodrigo Meza Rentería*  
*Presidente Constitucional del Municipio de Rodeo*



## *DESARROLLO INSTITUCIONAL Y POLÍTICO*

- *Cabildo*
- *Difusión y Relaciones Públicas*
- *Sindicatura Municipal*

PRIMER INFORME 2014



En Rodeo  
**Construimos lo mejor**

## **Desarrollo Institucional y Político.**

Desde el primer día del mes de septiembre de 2013 y ante la ciudadanía Rodeense recibimos con mucho agrado esta responsabilidad, comprometiéndonos a dar nuestro mayor esfuerzo, sirviendo a la gente de una manera atenta y responsable, con entusiasmo, seguros de que al hacerlo vamos a encontrar nuestra mejor recompensa, que es la satisfacción de servir a nuestra comunidad.

Trabajamos con propósitos firmes, fomentando en cada momento en nuestro equipo de trabajo los valores de lealtad, honestidad y transparencia, que se manifieste ante todos esta característica

muy propia de nuestro Gobierno Municipal.

Buscamos siempre mejorar nuestros servicios, cumpliendo con entusiasmo, con amor, para que Rodeo crezca contigo y que juntos, sociedad y gobierno luchemos para encontrar los beneficios del desarrollo.

Juntos crecemos y nos hacemos más fuertes, los caminos están trazados, son los correctos, educación (UTR) Salud (Hospital Rural Oportunidades, Centro de Salud) conectividad (carretera Durango-Parral) avanzamos de mano con ellos.

## **Difusión y Relaciones Públicas.**

Como Presidencia Municipal nos interesa mantener comunicación con la ciudadanía a través de los diferentes medios y dar a conocer las acciones que en el día a día se están desarrollando, como son: acuerdos y resoluciones de cabildo, ferias y festejos, ejercicios de la Tesorería

Municipal, lugares turísticos con que cuenta el municipio así como las obras que se están construyendo y se brinda la oportunidad de expresar comentarios y sugerencias a la ciudadanía, encaminado a mejorar nuestra función.

## Secretaría Municipal y del H. Ayuntamiento.

La Secretaría Municipal y del H. Ayuntamiento tiene a su cargo el despacho de los negocios municipales y el apoyar al C. Presidente Municipal en la conducción de la política interna del Municipio, participar en el avance del Plan Municipal de Desarrollo, entre otras actividades de gran importancia como la atención a la ciudadanía en al expedición de certificaciones, constancias, cartas de identidad y diferentes documentos que el ciudadano puede requerir,

Igualmente la Secretaría tiene a su cargo citar a las sesiones de Ayuntamiento, redactar las actas de las sesiones y asentarlas en los libros correspondientes y vigilar el cumplimiento de los acuerdos de Ayuntamiento. Esta importante labor se ha realizado durante el año correspondiente a este primer informe de una manera profesional y ética, brindando a la ciudadanía el mejor de los servicios y las atenciones.

Se elaboraron 77 oficios dirigidos a las distintas oficinas federales, estatales, municipales, educativas y ciudadanía en general, 208 constancias de identificación, 135 de dependencia económica, 117 de ingresos, 207 de residencia, 158 cartas de recomendación y 103

certificaciones.

A partir del 31 de agosto del año 2013, fecha en que se rindió protesta y hasta la fecha este honorable Ayuntamiento ha sesionado en 27 ocasiones: 11 Reuniones Ordinarias, 15 Extraordinarias y 1 Solemne.

Los acuerdos siguientes son algunos de los tomados por el H. Ayuntamiento:

- Creación de Casa Rodeo, en la ciudad de Durango.
- Aprobación de la Ley de Ingresos 2014.
- Creación de CECyTED en la comunidad de Abasolo.
- Propuesta ante la SCT (Secretaría de Comunicaciones y Transportes) sobre la vialidad de carretera Durango-Parral.
- Autorización para operar el programa Mejoramiento de la Vivienda.
- Creación del Comité Municipal para la Prevención y Asistencia de las Adicciones.
- Aprobación de proyecto del Instituto Municipal de la Mujer.
- Análisis, discusión, voto y aprobación del Decreto 128.
- Aprobación para festejos del día del niño, día de las madres y día del maestro.
- Se autoriza proyecto de vivienda nueva con un total de 20 acciones.



## En Rodeo

# Construimos lo mejor

- Propuesta y nombramiento del Enlace de Derechos Humanos.
- Regatas 2014.
- Análisis, discusión, voto y aprobación del Decreto 171.
- Aprobación del Proyecto de Salud.

## Junta Municipal de Reclutamiento.

En esta oficina nos hemos propuesto esmerarnos en dar la mejor atención a los jóvenes que a partir de los 18 años de edad desean cumplir con la obligación que tienen México como nación y prestar el Servicio Militar Nacional.

A la fecha en la Junta Municipal de Reclutamiento se han expedido un total de 113 cartillas correspondientes a las clases 1995 y 1996, y remisos.

De igual manera se brinda orientación a quienes acuden a esta Junta, así como le expedición de constancias de Registro o No Registro, según corresponda.

## Juzgado Administrativo y Procuraduría de la Defensa del Menor, la Mujer y la Familia.

En este periodo se ha tenido el interés de servir eficientemente a la ciudadanía, ofreciendo servicios de asesoría, trámites t demás, siempre pensando en el bien

común de nuestro municipio

Dentro de las funciones de la Procuraduría de la Defensa del Menor, la Mujer y la Familia se ha brindado atención a 420 personas aproximadamente, quienes han acudido con el fin de buscar soluciones a problemas de carácter familiar, civil, penal y mercantil.

De lo anterior de han realizado 34 convenios de pensión alimenticia, se han levantado 4 comparecencias, 23 audiencias conciliatorias, se ha dado seguimiento extrajudicial a 2 casos por abusos deshonestos y omisiones de cuidado a menores, resultando de ello uno de los menores en casa hogar para su rehabilitación por sufrir de trauma emocional y una persona consignada.

Se impartieron platicas prematrimoniales, requisito necesario para los matrimonios gratuitos que el Gobierno del Estado implementó en el mes de febrero, siendo un total de 30 parejas aproximadamente.

Se asistió a 2 cursos de capacitación para mejorar el desempeño de nuestras funciones.

Se adquirió un radio de frecuencia con el fin de mantener un contacto directo con la Dirección de Seguridad Pública Municipal y así coadyuvar en la prevención del delito así como atender de

forma más inmediata situaciones que tienen que ver con faltas administrativas.

Dentro de las funciones del Juzgado Administrativo, se lleva a cabo la prestación de servicio comunitario, para aquellas personas que son detenidas que no cuentan con los recursos económicos suficientes para realizar el pago de las sanciones correspondientes, así como en los casos donde se ocasionan daños al patrimonio del municipio.

## Oficialía Mayor.

Como actividades propias de esta oficialía se busca una integración del personal, de tal manera que formemos un equipo de trabajo sólido y de igual manera hacerles sentir las responsabilidades que tenemos como trabajadores de Presidencia Municipal y por lo tanto como servidores públicos hacia la sociedad.

Se lleva el control sobre la asistencia y permisos del personal, para o cual actualmente se está integrando un sistema informático, el cual permitirá agilizar el trabajo de esta oficina y poder consultar los expedientes del personal.



Otra de las actividades propias de Oficialía es llevar el control de los vehículos oficiales, por lo que se está al pendiente que se les dé el mantenimiento requerido en cada caso.

Se lleva el control del espacio que ocupa el Auditorio Municipal "Silvestre Revueltas", del equipo de sonido y el templete, así como de la adquisición del material de limpieza, esto con el firme propósito de eficientar los recursos con los que se cuenta.

Una actividad delegada a esta Oficialía Mayor es la del resguardo de los aparatos de los canales de televisión, que se encuentran en esta Presidencia Municipal.



## **Junta Municipal de Abasolo.**

La Junta Municipal de Abasolo está conformada por las comunidades de Labor de Guadalupe, Los Ladrillos, Ejido La Esperanza y desde luego su sede, Abasolo. La ciudadanía siempre atendida con respeto y el ánimo de satisfacer sus demandas personales o de grupo.

Obras y servicios que se dan a nuestras comunidades

Estamos pendientes de la estrecha coordinación que debe existir con la Presidencia Municipal.

Se gestionó la ampliación de drenaje en la colonia Linda Vista y en la colonia del Panteón, así como pavimentación de la Calle Guadalupe Victoria.

Buscamos siempre el buen funcionamiento de los servicios públicos como lo son, agua potable, alumbrado público, limpieza, entre otros.

Se gestionó infraestructura deportiva en coordinación con Presidencia Municipal se encontraron los espacios para operar un espacio educativo de nueva creación que será de mucho beneficio para nuestra gente y de pueblos aledaños.

En Seguridad Pública se busca mantener el orden y prevenir el delito, con el apoyo para operar la

Demarcación de Policía.

## **Hacienda.**

El departamento de finanzas y administración de este H. Ayuntamiento el cual es establecido por la ley del municipio, en particular por representar un factor necesario para el buen funcionamiento de las actividades administrativas es uno de los elementos más importantes y de apoyo a las tareas, acciones y proyectos que se realicen en general en toda área administrativa que maneje recursos económicos y materiales.

En este espacio se hará referencia sobre los movimientos económicos globales y de los renglones más representativos del gasto público.

La transparencia es uno de los valores que hemos demostrado a lo largo de este año por lo que damos a conocer a través de las aportaciones de la ciudadanía y algunas dependencias al 30 de junio se habían ingresado 27 millones 172 mil 790.22 pesos a todo esto descontamos los egresos que hacen un total de 26 millones 204 mil 365.74 pesos. Así tenemos que al 30 de junio la existencia en tesorería fue 968424.48 pesos y que han sido invertidos en los servicios obras y acciones que los rodeenses



nos demandan

Además de manejar con honestidad y transparencia minuciosamente los recursos económicos del pueblo también los aprovechamos al máximo destinándolos a donde estos se requieren. El objetivo de la presente administración fue crear un municipio más sólido económicamente hablando aun y con los conflictos laborales que han repercutido considerablemente en las finanzas municipales.

principal muestra de confianza que dimos fue la correcta administración aplicación y evaluación de los recursos económicos por parte de este ayuntamiento. En esta época crítica que nos tocó servir lo fundamental fue hacer que los rodeeenses reafirmaran su confianza en sus gobernantes.

Hasta el mes de junio del presente año los ingresos a la tesorería fueron por los siguientes conceptos:

El criterio que manda la hacienda municipal es el de la eficiencia, transparencia y honestidad. La

En egresos se encuentran los siguientes conceptos

CONCEPTO	MONTO
Impuestos	\$ 228796.43
Derechos	\$ 808221.56
Aprovechamientos	\$ 190982.99
Participaciones	\$ 13166683.75
Ingresos extraordinarios	\$ 12778105.49
Total de ingresos	\$ 27172790.22

En egresos se encuentran los siguientes conceptos

CONCEPTO	MONTO
Servicios personales	\$ 11401707.14
Materiales y suministros	\$ 1323501.32
Servicios generales	\$ 3941920.31
Transferencias de asistencia social	\$ 2727992.70
Inversiones en activo fijo	\$ 19364.45
Obras publicas	\$ 6107896.21
Amortización e intereses de deuda publica	\$ 681983.61
Total de egresos	\$ 26204365.74







## En Rodeo **Construimos lo mejor**

De manera cuidadosa y responsable se han manejado algunos otros recursos de programas que han venido a beneficiar a los ciudadanos y ciudadanas del municipio tal es el caso de del fondo de apoyo a migrantes. Ejercido con transparencia en coordinación con los directores responsables de dicho proyecto dándoles seguimiento a los mismos, para lo que han sido destinados y realizando satisfactoriamente la comprobación y justificación de los recursos en la dependencia correspondiente.

Comprometidos como hasta el día de hoy seguiremos trabajando en forma honesta y responsable el resto de esta administración por nuestro municipio y nuestra gente.

### **Sindicatura Municipal.**

municipio y los estados financieros del mismo. Se han atendido todos los casos de índole de seguridad pública, dando atención a todos los ciudadanos que acuden a esta oficina, atendiendo aproximadamente 279 conciliaciones, y se extendieron los siguientes documentos:

- 110 certificaciones
- 10 constancias
- 14 constancias de antecedentes no penales.
- 10 constancias de extravió
- 9 dispensa de autopsia
- 41 cartas compromiso



2014

PRIMER  
**INFORME**  
AYUNTAMIENTO  
DE RODEO



## *DESARROLLO SOCIAL INTEGRAL*

- *Obras Públicas*
- *Desarrollo Rural*
- *Educación*

PRIMER INFORME 2014



En Rodeo  
**Construimos lo mejor**

En Rodeo  
**Construimos lo mejor**



## **Desarrollo Social Integral.**



En el Municipio de Rodeo, Dgo, son beneficiadas un total de **837 familias**, con el Programa de Desarrollo Humano Oportunidades, entregándose aproximadamente cada bimestre un total de **\$1,500,000.00**.

Igualmente se atendieron las localidades, para realizar levantamiento de encuestas del proceso de identificación 2014, con la finalidad de identificar familias que cumplan con los criterios de elegibilidad para ser incorporadas al Programa de Desarrollo Humano Oportunidades, encuestándose un total de 600 familias.

### *Mejoramiento de Vivienda 2014*

La Presidencia Municipal aportará la cantidad de: **\$1,515,347.20**, **para emplearse en el Programa de Vivienda** que se distribuirá de la siguiente manera, \$1,146,119.20 para mejoramiento de vivienda cubriendo un total de 261 acciones (piso, techo, fachada) y \$369,228.00, para ampliación de vivienda, cubriendo un total de 40 acciones, con el cual saldrán beneficiadas un total de 301 familias.

Rehabilitación en la colonia Chonteco de la calle Francisco villa. la reparación y renovación del drenaje de 100 metros en la Colonia Chonteco, Calle Francisco Villa, con una inversión de \$ 129,556.03 del



Ramo 33.

Se amplió la red de drenaje en algunas calles de la Colonia Hidalgo, con una inversión de \$439,199.21 beneficiando a más de 20 familias

Se llevó a cabo la rehabilitación de la red de drenaje en la Calle 20 de Noviembre de la Colonia Nueva Italia con una inversión de \$218,508.28 obra con la cual se benefició a 20 familias.

Se rehabilitó la red de drenaje en Privada Francisco Villa de la colonia Nueva Italia con una inversión de \$60,000 por lo tanto fueron beneficiadas 10 familias.

Igualmente se rehabilito la red de drenaje camino al rio con una inversión de \$270,644.82, la cual es de suma importancia.

Se llevó a cabo la ampliación de la red de drenaje en las colonias Linda Vista y El Panteón de la comunidad de Abasolo con una inversión de \$1,252,666.23 pesos beneficiando a casi 60 familias

Pavimentación de Concreto Hidráulico en la Colonia Hidalgo, primera etapa de la Calle José María Morelos con una inversión de \$1,259,020.29 y en la Colonia Industrial primera etapa de la Avenida Durango con una inversión de \$ 477,360.00, gracias a la gestión del Presidente Municipal se pavimentaran estas calles

por medio del H. Ayuntamiento y del Ramo 33, para obtener un crecimiento de desarrollo urbano.

Segunda etapa de pavimento en calle José María Morelos  
\$ 471,096.02

Segunda etapa de pavimentación en el fraccionamiento Yerbabuena \$800,000.00 con una mezcla de recursos del programa 3x1 con una inversión municipal de \$200,000.00

Pavimentación de la calle Guadalupe Victoria en Abasolo con una inversión de \$830,000.00 con un mezcla del recurso con una inversión municipal de \$2,700,500.00

Construcción de barda perimetral de la Escuela Secundaria Técnica No. 9 de Abasolo con una inversión de \$25,0000.00





En Rodeo  
**Construimos lo mejor**

### *Domos*

Construcción de dos domos en las comunidades de Higueras y El Parián, los cuales se lograron gracias a la buena coordinación y gestión entre el Gobernador Jorge Herrera Caldera y el Diputado Rubén Escajeda Jiménez, cada uno con una inversión de \$650,00.00 siendo en total \$1,300,000.00.

Construcción de domo en Leandro Valle y Santa Bárbara con una inversión de \$550,000.00 con recurso de FOPEDEP y un total de \$1,100,000.00.

### *Comedor*

Se construye un Comedor Comunitario en la Colonia Hidalgo con una inversión de \$935,793.01 el cual se utilizará también para reuniones de las personas de la tercera edad, niños, jóvenes demás personas que lo requieran para alguna reunión o evento que se requiera realizar en la colonia.

### *Agua potable*

Rehabilitación del motor de agua potable de la comunidad de Leandro Valle, con una inversión de \$25,000.00 recurso del Ramo 33.

Rehabilitación del motor de agua de la comunidad Tierra Blanca con una inversión de \$353,263.50 e igual se sustituyó la bomba de agua

con una inversión de \$35,941.54 beneficiando a 30 familias.

Ampliación de red de agua potable en Abasolo con una inversión de \$166,518.28

Ampliación de la red de agua potable en la comunidad de La Cuesta con una inversión de \$188,121.10 beneficiando a 15 familias.

Rehabilitación de motor de agua potable en El Parián inversión de \$50,000.00

En la comunidad de El Realito se rehabilito el transformador por parte del H. Ayuntamiento, la función de este transformador es la de abastecer de energía eléctrica la bomba de agua, gracias a este trabajo esta localidad del municipio ya cuenta con agua potable, problema que se tenía desde hace un año, con una inversión de \$24,131.78 del Ramo 33

### *Carreteras*

El Honorable Cabildo quiso encontrar la mejor opción sobre el paso por Rodeo de la vialidad Durango-Parral y estamos seguro de encontrar oportunidades que beneficien a los habitantes de Rodeo, hoy aprovecho el espacio para agradecer al gobierno del Estado y Gobierno Federal la construcción de tan importante obra.



## En Rodeo **Construimos lo mejor**

Recurso Federal gestionado por el Gobierno del Estado y Municipio.

Carretera Higueras con una inversión de \$3,000,000.00. Rehabilitación de 1.2 km de la carretera de acceso a la comunidad de Abasolo con una inversión de \$1,400,000.00 por parte de SCT (Secretaría de Comunicaciones y Transportes)

Preparación de carretera Gonzales Ortega a Niños Héroes del km 3 al 9 con una inversión de \$ 4,934,000.00 pesos por parte de SCT.

Construcción de Cancha de usos múltiples en la localidad de Francisco Zarco, Rodeo, Dgo., con una inversión total de \$230,000.00 resultado de mezclas en Programa 3x1 para Migrantes con una inversión municipal de \$57,500.00

## **Educación, Cultura y Deporte.**

Con la finalidad de mantener firmes nuestras costumbres y conservar el respeto de los símbolos patrios, en coordinación con instituciones de la Cabecera Municipal se realizaron los desfiles del 16 de septiembre y 20 de noviembre, así como el "Grito de Independencia".

En la Feria Regional Agrícola y Ganadera 2013 se homenajearon al Profr. Calixto Contreras y al Sr. Ciro García (q.e.p.d.), indudablemente buen motivo para reconocerles el hecho de que Rodeo tenga su propio corrido.

### *"Presidente por un día"*

Se reconoció a alumnos de 6° grado de 6 diferentes escuelas quienes obtuvieron los mejores promedios, siendo reconocidos con el título de "Presidente por un día",



ofreciéndoles un desayuno en la Casa de la Cultura y otorgándoles un reconocimiento así como material deportivo y de limpieza para sus escuelas.

## *Programa de Revaloración Social del Magisterio.*

Como un merecido reconocido a su labor el 15 de mayo festejamos el "Día del Maestro" reconociendo a los 42 maestros más destacados en sus funciones y formadores de las nuevas generaciones, otorgándoles un estímulo en efectivo por \$1,725.00 a cada uno, así como el festejo para todos los docentes del municipio.

Estos programas de apoyo a la educación han sido posibles gracias a la voluntad de los integrantes del H. Ayuntamiento, quienes de manera unánime tomaron los acuerdos respectivos dando muestra con esta actitud del gran sentido de reconocer la labor tan delicada de quienes tienen en sus manos la educación de nuestros hijos.

## *Actividades deportivas.*

Con el apoyo decidido del H. Cabildo se logró conformar 4 ligas y clubes oficiales:

- Ajedrez
- Fútbol
- Atletismo
- Canotaje

## *Torneos infantiles y deportivos.*

Con la participación de más de 160 niños y jóvenes llevamos a feliz término los torneos de fútbol infantil varonil sub 13, femenino sub 13 así como el de ajedrez infantil sub 15.

Se apoyó para la premiación de 2 torneos de la liga independiente de fútbol.

Se apoyó al equipo de basquetbol de Las Alamedas con \$4,500.00 para la compra de uniformes.

Rehabilitación de Plaza Principal de la comunidad de Santa Bárbara \$203,684.19







## Protección Civil.

Fue creada la Dirección de Protección Civil Municipal con la finalidad de dar más seguridad previniendo diversos riesgos que pueda sufrir la población de nuestro Municipio.

Siendo parte fundamental de Protección Civil del municipio para ir en conjunto al desarrollo del mismo, Protección Civil Municipal, Gobierno Municipal, Protección Civil del Estado y Gobierno Estatal gestionaron de manera conjunta el equipo SKY UNIT (maquina bombera de ataque rápido a incendios) el cual es muy útil para combatir incendios como

de casa-habitación, vehículos, comercios, incendios forestales, entre otros. El SKY UNIT se entregó el día 12 de mayo del presente en la ciudad de Acapulco, Guerrero donde también se llevó acabo la capacitación para el manejo del mismo, tal equipo tuvo un costo de **\$20,000.00 dólares**. Pero gracias a la generosidad de las instituciones de Coordinación Nacional de Protección Civil y Comando Norte de los Estados Unidos fue donado a Protección Municipal sin más mencionar que Rodeo es el único municipio del Estado de Durango que es poseedor de este equipo.



## *Instituto Municipal de la Mujer*

El Instituto Municipal de la Mujer, es el Organismo de la Administración Pública del Gobierno del Municipio de Rodeo, Dgo., responsable de lograr que se garantice la protección y ejercicio pleno de los derechos humanos de las mujeres y las niñas, para erradicar la discriminación y alcanzar la igualdad sustantiva.

Objetivo general:

Consolidar la institucionalización y transversalidad de la perspectiva de género en las políticas públicas municipales que contribuyan a reducirla desigualdad entre mujeres y hombres, fomentando la cultura institucional y la participación integral de las mujeres en todos los ámbitos.

En el primer año de gobierno de la Administración Municipal

2013-2016, en el que he tenido el gran honor y gusto por ostentar la responsabilidad como Titular del Instituto Municipal de la Mujer de Rodeo, Dgo., se ha trabajado a favor y en beneficio de las mujeres y niñas, lográndose los propósitos, gracias al personal que conformamos el equipo de trabajo municipal, así como al fortalecimiento que nos brinda el Instituto de la Mujer Duranguense, que en todo momento contamos con su asesoría y acompañamiento para salir avantes en toda tarea implícita en este compromiso, y por supuesto con la anuencia y apoyo incondicional en todos los aspectos que sin duda alguna nos proporciona el Profr. Rodrigo Meza Rentería, Presidente Municipal, se ha logrado realizar y concretar acciones, enfocadas a la prevención y erradicación de la violencia de



género, como son:

- Diseñar, producir y difundir materiales que promuevan el conocimiento de los derechos de las mujeres.
- Realizar pláticas de sensibilización y talleres con Perspectiva de Género.
- Realizar talleres dirigidos a regidoras o regidores, directoras o directores, sobre elaboración de políticas públicas con perspectiva de género.
- Organizar encuentros deportivos con la finalidad de promover la sana convivencia en las comunidades.

asesorías, y la realización de campañas dirigidas a organizaciones de la sociedad civil y servidores públicos para promover la igualdad de género así como la defensa y respeto de los derechos humanos de las mujeres del municipio, para promover y fomentar las condiciones que posibiliten la no discriminación, la igualdad de oportunidades y de trato entre los géneros, el ejercicio pleno de todos los derechos de las mujeres y su participación equitativa en la vida política, cultural, económica y social del país.

Con el apoyo del Instituto de la Mujer Duranguense, se participó en el Programa Federal denominado: Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género, para el ejercicio fiscal 2014, financiado por el Instituto Nacional de las Mujeres, lográndose la autorización del Proyecto: "Por la igualdad de oportunidades para las Mujeres de Rodeo" por la cantidad de: \$ 3 0 0 . 0 0 0 . 0 0 (Trescientos mil pesos 00/100 M.N.) destinados al Fortalecimiento del Instituto Municipal, consistente en mobiliario y equipo, capacitaciones: cursos, talleres, mesas de trabajo,

El Instituto de la Mujer Duranguense en colaboración con el Instituto Municipal de la Mujer, tiene como objetivo lograr el empoderamiento de las mujeres de este municipio, así como contribuir con una herramienta de cambio y ayuda en los problemas que presentan, para lo cual ha implementado un



## En Rodeo **Construimos lo mejor**

programa de trabajo establecido para el funcionamiento de un Centro de Atención Itinerante que se incorpora a las actividades del Instituto Municipal, en el que cuenta con un espacio para la atención de las usuarias, que requieren apoyo psicológico, de trabajo social y jurídico. Las dinámicas de trabajo constan de: pláticas, talleres y la canalización de mujeres con problemas diversos en los cuales los profesionistas del Centro pueden colaborar con ayuda de las autoridades judiciales adscritas a este municipio o el Distrito Judicial con sede en San Juan del Río, Dgo.

### *Instituto de la Juventud*

Por primera vez en el municipio de Rodeo se decreta la creación del Instituto Municipal de la Juventud el cual entra en operaciones a partir

del 07 de Octubre del 2013.

Se llevó a cabo una Campaña de Reforestación Juvenil integrando al CBTa No. 172, EST No. 29, Universidad Tecnológica de Rodeo, beneficiándolos en la creación de áreas verdes con aproximadamente 100 árboles.

En marzo de 2014, arranca el primer torneo municipal de voleibol en el auditorio municipal "Silvestre Revueltas" en donde se apoyó a las comunidades de "Amoles", "Leandro Valle", "Linares", "Higueras", y a la "EST #29", con material deportivo, entregando un total de 100 balones y 25 redes para voleibol.

El Instituto Municipal de la Juventud inicia a colaborar con la educación de los jóvenes del municipio y a partir del mes de mayo del 2014 comienza a tener jóvenes realizando sus servicios social y prácticas profesionales con el fin de contribuir con la educación y a la vez ayudar a la juventud a desarrollar sus conocimientos de una manera más eficiente, teniendo actualmente a 3 jóvenes desarrollando sus prácticas profesionales en esta área.

Se llevó acabo un





rally inter CBTa's con motivos de los festejos académicos y culturales que en esta ocasión fue sede el CBTa No. 172 de Rodeo, desarrollando una serie de actividades físicas, y además premiando al ganador con una Tablet.

Se lleva a cabo una conferencia sobre el tema de embarazos prematuros el 22 de mayo del 2014, entrando en acción un programa de bebes virtuales para concientizar a los estudiantes sobre la importancia del cuidado y el saber elegir su futuro.

Por medio del programa llamado "Joven-es Servicio" del Instituto Mexicano de la Juventud, se logra obtener respuesta positiva de un proyecto con el nombre de "Renueva-Tec", el cual nos beneficiara con 36 becas a

estudiantes de la Universidad Tecnológica de Rodeo por \$800.00 m/n mensuales por un tiempo de 6 meses para desarrollar el proyecto el cual contempla \$26,000.00 de gastos para los materiales requeridos en su desarrollo, dándonos una cifra de \$200,000.00 m/n que vendrán a beneficiar a los jóvenes del municipio en el mes de Agosto. El proyecto de "Renueva-Tec" consiste en realizar campañas de limpieza y recolección de materiales que serán utilizados en la elaboración de artículos reciclables para su venta posterior y de esta forma generar un proyecto autosustentable.







En Rodeo  
**Construimos lo mejor**



## **Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia.**

El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia tiene como principal objetivo proteger a las familias más vulnerables, personas con capacidades diferentes, apoyo a personas que requieren medicamentos o traslados a hospitales que brindan mayores coberturas.

### *Día de la Familia*

El día internacional de la familia se llevó a cabo un desfile que consistía en ir en bicicleta, patines, motos, carriolas, triciclos, etc., donde participaron las familias de Rodeo. El desfile pasó por las principales calles de Rodeo terminando en el Paseo Las Alamedas con una serie de divertidos juegos, esto se hace

con el fin de fomentar la unidad de las familias Rodéenses.

### *Inauguración del espacio de convivencia para Adultos Mayores*

Se coordinó el primer evento en el espacio del adulto mayor, donde se hizo el acuerdo de que cada miércoles se llevaría a cabo una reunión de convivencia en armonía para ellos.

### *Coronación de los reyes de la Tercera Edad*

Se llevó a cabo la coronación del rey, la reina y su corte real del grupo maravillas.

## *Entrega de aguinaldos en el Municipio de Rodeo*

Entrega de aguinaldos y juguetes de Gobierno del Estado y DIF Estatal en épocas de navidad, día del niño sumando un total de 6,000 aguinaldos con una inversión municipal de \$60,000.00 y el apoyo estatal incalculable y valorado



Presidencia municipal en coordinación con el DIF, llevaron a cabo la entrega de aguinaldos en épocas de navideñas a todos los niños de las diferentes comunidades de la cabecera municipal.

## *Entrega de aparatos multifuncionales*

Se llevó a cabo entrega de aparatos multifuncionales con el fin de apoyar a los grupos más vulnerables del municipio. La entrega consistió en sillas de ruedas, muletas, andadores cómodo, andadores, bordones. Siendo un total aproximado de \$90,000.00

## *Apoyos para personas con capacidades diferentes*

Se hizo la entrega de más de 20 apoyos a personas con discapacidad que fueron donados por la Fundación Liyame que consistían en despensa básica, aguinaldos, juguetes, desayunos, pañales, baberos, etc., esto es posible gracias a la gestión que realiza el DIF.

## *Entrega de despensas y desayunos escolares*

Se lleva a cabo la entrega de despensas a las personas más vulnerables del municipio, son 613 familias que se ven beneficiadas, estas consisten en 569 despensas para sujetos vulnerables y 44 para niños en estado de desnutrición. se reciben 970 desayunos escolares fríos, con este programa se benefician 11 escuelas del





municipio y se reciben 5 despensas para desayunos calientes en la cual los alumnos de la escuela Francisco Zarco se benefician con tres despensas La entrega de dichos apoyos se realiza bimestralmente. Se cuenta con el comedor del DIF este recibe dos despensas completas y el funcionamiento consiste en dar desayunos a los estudiantes de bajos recursos del municipio esto con el fin de ayudar a su economía e incentivarlos a seguir con el estudio.

- Siendo un total de 4,904 despensas, 7,760 desayunos fríos, 40 desayunos calientes los cuales consisten en despensa para comedores escolares.

### *Apadrinamiento a los niños con alguna discapacidad*

Se llevó a cabo el programa "Creando Sonrisas". Alegría, abrazos e ilusiones cumplidas es el resultado de este programa que se realizó en el Centro de Atención Múltiple (CAM). En el que participaron trabajadores de dependencias gubernamentales y grupos voluntarios apadrinando a un niño con discapacidad.

### *Entrega de diálisis*

Gracias a la gestión del DIF se hace la entrega de dos cajas de diálisis mensualmente a las personas que lo solicitan.



### *Inauguración de la casa rodeo*

El día 29 de mayo se llevó a cabo la Inauguración de la Casa Rodeo a cargo de la Sra. Tere Álvarez del Castillo de Herrera, Presidenta de DIF Estatal y el Profr. Rodrigo Meza Rentería, Presidente Municipal. Esta casa fue creada para ayudar a los familiares de los pacientes que se encuentran en cualquier centro médico, cuenta con instalaciones seguras y limpias en las que se puede descansar, Sin costo alguno las personas cuentan con un lugar donde pasar la noche, tomar un baño y tener comida.

### *Celebración del día del niño*

Se realizó el evento “Miss Rodeo Infantil” donde participaron cinco niñas de las diferentes primarias del municipio, donde se eligió a la reina de los niños, todo esto bajo un festival dedicado a los niños, se les brindó pastel, refresco, aguinaldos y algunos obsequios.

### *Entrega de la van de traslado para discapacidad*

Gracias a la gestión del Presidente Municipal el día 7 de Abril en la Ciudad de Durango se llevó a cabo la entrega de la Van de traslado por parte de la Sra. Tere Álvarez del Castillo de Herrera. Esta es para beneficiar a las personas con discapacidad.



*Entrega de 500 cobijas a las personas más vulnerables del municipio.*





## *SEGURIDAD PÚBLICA*

- *Mayor Seguridad*

PRIMER INFORME 2014



En Rodeo  
**Construimos lo mejor**

## En Rodeo Construimos lo mejor



### Seguridad Pública

La Dirección de Seguridad Pública Municipal, Tránsito y Vialidad, es una institución que se encarga principalmente de la prevención del delito y accidentes que pueden quebrantar la armonía de nuestro municipio, en la cual reconozco el esfuerzo de todos nuestros elementos adscritos a esta Dirección, por su lealtad y compromiso con el municipio de Rodeo.

Se brinda apoyo a los diferentes planteles educativos en el cruce sobre la Carretera Panamericana a la hora de entrada y salida de los alumnos.

Se apoyó a la Dirección de Desarrollo Social en los pagos de Oportunidades en las diferentes comunidades de nuestro municipio.

Se adquirió una nueva patrulla modelo 2012 que ha servido para resguardar más la vigilancia en nuestro municipio.

Se modernizó la fachada principal de la Comandancia de Policía.

Se autorizó la Demarcación de Policía con 4 elementos y una patrulla en la comunidad de Abasolo.



2014

PRIMER  
**INFORME**  
AYUNTAMIENTO  
DE RODEO



# DESARROLLO URBANO, ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE

- *Obras y Servicios Públicos*
- *Agua para todos*

PRIMER INFORME 2014



En Rodeo  
**Construimos lo mejor**

## En Rodeo **Construimos lo mejor**

### **Desarrollo Urbano, Ecología y Medio Ambiente.**

*Aprobó el Ejido de El Rodeo donación de terreno a la propuesta del relleno sanitario.*

En octubre del año pasado, el alcalde Rodrigo Meza Rentería en compañía de la Directora de Recursos Naturales Stefania Maldonado Egure, asistieron a la junta en el Salón Ejidal de Rodeo con la asamblea de Ejidatarios, para tratar el tema sobre la donación del ejido del terreno para el Relleno Sanitario ya que nos está generando mucha contaminación y queremos

embellecer nuestro municipio, esta propuesta fue aprobada porque es una área de oportunidad para que nuestro pueblo se beneficie.

El presidente expuso “ustedes como Ejidatarios y la Presidencia Municipal son los protagonistas de los cambios en Rodeo, donde los invito a estar unidos por el bien común para que nuestro municipio siga creciendo”.

Dicho proyecto fue aprobado a través de la gestión del Gobernador C.P. Jorge Herrera Caldera y el secretario de Medio Ambiente en el estado Lic. Maximiliano Silerio Díaz. Con una inversión de \$2,700,000.00 para este año.



## *Obras y Servicios Públicos.*

En el departamento de obras públicas el compromiso con la ciudadanía es brindar atención, prestando los servicios de alumbrado público, drenajes, recolección de basura, apoyo con mano de obra en construcciones y plomería así como el mantenimiento de áreas verdes como parques, jardines, plazas y glorietas es por eso que aquí presentamos los trabajos realizados en este primer año de trabajo.

En la Presidencia Municipal se hizo una remodelación en la fachada donde se puso fachaleta se dio mantenimiento de pintura en paredes exteriores y soldadura en el barandal de la terraza, se construyeron jardineras frente al



edificio, dando una mejor vista a la Presidencia Municipal, cabe mencionar que en la remodelación



se hizo con una inversión de \$8,019.00.

En el edificio que ocupa la Casa de la Cultura se hizo un trabajo de pintura en paredes mantenimiento a los baños donde se cabio parte de la tubería de los sanitarios, se hizo funcionar la fuente que se encuentra en dicho lugar para dar una buena vista al edificio. Dicho trabajo con una inversión de \$4,081.00

En la Plaza Comunitaria se dio mantenimiento al edificio donde se pintaron paredes, se arreglaron sanitarios y se dio mantenimiento eléctrico. Con una inversión de \$480.00.

En el lugar que ocupa la Comandancia Municipal se pintaron paredes, en una oficina se resanaron paredes en malas condiciones, se le dio más altura a la barda principal y se hicieron algunos arreglos de plomería para





evitar desperdicio de agua con una inversión de \$1,162.00.

Obras Públicas no solo trabaja para la Cabecera Municipal sino también para todas las comunidades del municipio donde se han realizado trabajos como:

Enjarre de las paredes de la iglesia de la comunidad de Leandro Valle donde la mano de obra corrió por parte de obras públicas así como parte del material utilizado fue por parte de Presidencia Municipal con una inversión de \$4,040.00

De igual forma en la Escuela Primaria Gral. Leandro Valle se apoyó con la fachada escuela donde solo aportamos mano de obra.

En el precolar Bertha Von Glumer de la comunidad de Leandro Valle se apoyó con la ampliación del patio

cívico con 60 m2 donde nuestro apoyo fue con mano de obra.

En la comunidad de las Animas el director de la Escuela Telesecundaria acudió a nuestro departamento a solicitar apoyo y material para un proyecto de un mirador en dicho lugar, el departamento apoyo dicha obra con una inversión de \$2,700.00

La Junta Municipal de Abasolo solicito el apoyo con material y mano de obra para dar mantenimiento al lugar que ocupa el Salón Ejidal de esta comunidad en este local se realizaron trabajos como: pintura de paredes interiores y exteriores, mantenimiento al mobiliario que se encontraba en malas condiciones, dichos trabajos se llevaron una inversión de \$3,150.00

Cumpliendo un compromiso de campaña y con el fin de brindar un



mejor servicio a las personas con discapacidad y adultos mayores por tal motivo se acordó a remodelar la planta baja de Presidencia para cambiar la oficina del Presidente a dicha planta y por tal motivo se han realizado trabajos como: tirar paredes para ampliación, acondicionar baño para oficina principal, adecuar oficina para tesorería donde se levantaron muros de tabla roca, cambio de cableado eléctrico, pintura de paredes, se han cerrado algunas puertas para poder acomodar oficinas, puesta de ventanas, pintura de puertas, así como enjarres dañados de diferentes paredes. Esto con una inversión de \$27,030.00

En la Comunidad de Abasolo se cambió el cableado del domo de la comunidad ya que estaba totalmente dañado y en algunas calles se repusieron focos que faltaban algunos estaban fundidos otros ya no tenían y en algunos casos era cambiar todo completo fotoceldas

y focos.  
Inversión de \$1,200.00

En la comunidad de Leandro Valle se dio

mantenimiento al alumbrado público donde se cambió los focos de luz ámbar por luz blanca todo esto para dar mejor servicio a la comunidad se repusieron 14 focos y 6 fotoceldas.

En el Boulevard principal de la Carretera Panamericana se dio mantenimiento al alumbrado público donde se cambió la luz ámbar por luz blanca para dar mejor vista a la comunidad.

En la comunidades de Arroyo de Coneto, Santa Isabel del Resbalón, Buenavista e Hidalgo de San Antonio se dio mantenimiento al alumbrado público donde se reponen focos en mal estado en estas comunidades se usó un total de 23 focos cambiados y 13 fotoceldas.

En la Cabecera Municipal se ha dado mantenimiento en diferentes calles y colonias como: El Mirador donde se cambió la luz ámbar por



## En Rodeo

# Construimos lo mejor

luz blanca, Boulevard Francisco I Madero donde se reparó la electricidad ya que dicho boulevard no contaba con ella, Boulevard Francisco Villa, Calle Francisco Sarabia, Glorieta Francisco Villa y Plaza Gloria Orozco donde se pusieron focos faltantes y algunas fotoceldas dañadas.

Los trabajos de pintura y rotulación también se llevan a cabo en dicho departamento es por eso que aquí hacemos mención de los trabajos realizados.

En la comunidad de Leandro Valle, Los Amoles, Las Higueras y El Parían se acudió a dar mantenimiento a las cachas de la comunidad donde se pintaron tanto las canchas como tableros con una inversión de \$ 5,600.00

La Universidad Tecnología de Rodeo de igual forma solicito pintura de bardas de promoción con una inversión de \$450.00

La Escuela Primaria Revolución Mexicana de la comunidad de Valle Nacional solicito apoyo para pintar un mural en una pared de la institución con una inversión de \$1,100.00

Los parques y jardines también dependen de este departamento por eso aquí damos informe de los trabajos realizados en dichas áreas.

En la Carretera Panamericana en el boulevard principal se acondicionaron metros de cintilla para regar las palmas y pasto por goteo. Con una inversión de \$5,000.00

Se aplicó fertilizante a las palmas de los diferentes bulevares para darles más vida y mantenimiento con una inversión de \$3,000.00

En el Panteón Municipal se hizo limpieza general dentro y fuera del lugar donde se podaron árboles se retiró escombro y maleza, se pintaron bardas y encalaron arboles todo esto con una inversión de \$1,118.00

En la entrada del Boulevard Alfonso Torres se puso un jardín seco para dar mejor vista al pueblo con una inversión de \$880.00

En la comunidad de San Salvador de Horta se ha dado mantenimiento al lugar que ocupa la plaza principal donde se han plantado árboles se ha hecho limpieza general solo se prestó mano de obra.

Frente al panteón Municipal se plantaron árboles para dar mejor vista al lugar y a la ves tener sombra en un tiempo futuro.

Entre los trabajos de Servicio Públicos se encuentran los siguientes:

En el lugar que ocupa el Tiradero





Municipal se dio limpieza y mantenimiento para poder brindar un mejor servicio a la ciudadanía por tal motivo se metió un tractor oruga que removió basura para dejar la entrada libre este trabajo fue hecho con una inversión de \$8,500.00

En el lugar que ocupa el Rastro Municipal se realizaron trabajos de enjarre de paredes, pintura, arreglos de plomería así como una plancha para facilitar el trabajo de sacrificio de los animales este trabajo con una inversión de \$974.00

En este

departamento también llevamos el servicio de drenajes donde diario se reciben reportes de drenajes dañados, tapados y en malas condiciones es por eso que en este tiempo se acudió a diferentes calles de la Cabecera Municipal a dar mantenimiento las calles son:

Calle Independencia frente a la Escuela Especial, boulevard Francisco I Madero frente al restaurante la Hacienda, bajo el





Puente del arroyo del Chonteco, Boulevard Francisco Villa frente a la escuela primaria Conquistas Agrarias y calle Independencia, todos estos trabajos con una inversión de \$2,1140.00

En la Calle Independencia se cambió tubería de drenaje ya que estaba totalmente dañada y al terminar se arregló la calle poniéndole adoquín este trabajo con una inversión de \$324.00

En la Calle Independencia de la Colonia Centro se trabajó en el drenaje para poder destaparlos ya que estaba afectando al Colegio Fray Bartolomé de las Casas con inundaciones de aguas negras este trabajo se hizo con una inversión de \$108.00 más mano de obra.

En la Calle 1º de Mayo de la Colonia Industrial se metió un tubo para drenaje, se taponeó tubería dañada de drenaje con una inversión de: \$1,232.00

En la avenida Durango en Colonia Nueva Italia se dio mantenimiento en algunos baches con una inversión de: \$324.00

En el Boulevard Francisco I Madero de la Colonia Chonteco se arreglaron baches que daban mal aspecto y dañaban los vehículos con una inversión de: \$432.00

En la Cabecera Municipal se

encuentra el problema de las calles con baches por eso se ha tratado de solucionar el problema con el bacheo en dos ocasiones para poder cubrir la problemática, este trabajo se realizó con una inversión de \$35,200.00

### *Sistema municipal de agua de Rodeo*

Gracias al programa "emergencia por sequía severa" del 3 de febrero del 2012 se logró aplicar \$1,364,913.49 a partir de diciembre del 2013 en rehabilitación, equipamiento electromecánico y la instalación de una planta potabilizadora la cual ha sido de gran ayuda para el municipio porque estamos dando una agua de buena calidad a un bajo costo de recuperación.

En mantenimiento de motores hemos invertido \$24,279.96 debido a contingencias que afortunadamente se ha solventado con rapidez sabiendo que es un servicio que afecta 2157 hogares.

Hemos modernizado el organismo al adquirir con un costo de \$45,120.49 3 computadoras, 2 impresoras láser, 2 impresoras para ticket y 3 no breake, debido a que solo nos habían dejado una y en muy malas condiciones.

Para mantenernos a la vanguardia hemos comprado a \$3480, un



programa que nos sirve para facturar, algo que ya en la actualidad era imprescindible debido a los requerimientos de hacienda.

En reparación de la red hemos invertido \$9838.84, en juntas, tubería y demás insumos necesarios para este fin.

Para estar a la par de los organismos más avanzados hemos hecho la adquisición del mismo programa que utiliza aguas del municipio de Durango para cambiar nuestro formato de cobro en algo más

amigable donde el usuario con facilidad pueda entender de que se origina el pago que realiza, este con un costo de \$21,730.87.

Y como todo estaba cambiando, el edificio no se podía quedar atrás y con un costo de \$13,551.37 le dimos un embellecimiento al edificio y una transformación para que fuera acorde a todo lo que ya habíamos hecho, le cambiamos la fachada y le pusimos pasto, además de dividir para mejorar la atención al público, con vidrio y cancel.



2014

PRIMER  
**INFORME**  
AYUNTAMIENTO  
DE RODEO



# DESARROLLO RURAL Y ECONÓMICO

- *Mayor Seguridad*

PRIMER INFORME 2014



En Rodeo  
**Construimos lo mejor**



## Desarrollo Rural y Económico.

Desde el primer día que recibí esta administración, he puesto mi mayor esfuerzo en generar condiciones y facilidades que permitan a las personas que se dedican al campo y a la ganadería tengan una vida digna. Esta tarea necesariamente pasa por hacer más competitivas las actividades agrícolas y ganaderas, por lo que hoy, podemos decir que estamos creciendo.

El Gobierno del Estado de Durango a través de la Secretaría de Desarrollo Económico "Fondo Durango" otorgó 6 créditos por un monto de hasta \$50,000.00 cada uno, dirigidos a 6 microempresas de Rodeo, dando un total de \$300,000.00.

Autorización de dos proyectos (INAES) para equipamiento de una panadería y una repostería con un total de \$ 100,000.00 (\$50,000.00 cada uno)

En coordinación con el RAN (Registro Agrario Nacional) se entregan 68 títulos parcelarios y certificados de uso común Entregados en la feria.

Programa de entrega de nogales subsidiados. \$ 114,480.00 beneficiando a 15 productores.

Reparto de 954 plantas para beneficio de 15 productores.

Entrega de toros sementales 35 productores \$ 484,000.00  
Entregados a la fecha 35 sementales

Trámite de solicitudes en componente agrícola (proyectos de motobombas, aspersoras, etc) Agregar autorizadas

\$ 222,605.00 Ingresadas 22 solicitudes por una cantidad de \$188,585.00 Trámite de solicitudes componente ganadero (proyectos de tanques de almacenamiento, líneas de conducción de agua, cercos, etc)

\$1,063,786.00 Se ingresaron en tiempo y forma 24 solicitudes por la cantidad de \$1'675,209.50

Trámite de solicitudes componente de pesca (estanques para cría de peces y apoyo para jaulas) Des. Económico \$ 2,000,000.00 Higueras. Se ingresaron 4 solicitudes por la cantidad de \$1'269,965.00, de las cuales sólo se tiene respuesta de una para el ejido higueras, por \$199,965.00

Entrega de 20 toneladas de avena subsidiada con un 50% de \$4.00 al productor Secretaría de Recursos Naturales del Gobierno del Estado y la CONAFOR \$80,000.000



## AGRADECIMIENTO

Deseo hacer patente mi agradecimiento a los gobiernos federal y estatal, que encabezan el LIC. ENRRIQUE PEÑA NIETO, y el C.P. JORGE HERRERA CALDERA, quienes están proponiendo el proyecto que como país, estado y municipio debemos seguir, estoy seguro que este es el rumbo correcto. Destacamos el apoyo del Sr. Director de la S.C.T Durango, y al Sr. Delegado de SEDESOL ESTATAL, un agradecimiento especial al ARQ. CÉSAR GUILLERMO RODRÍGUEZ SALAZAR, así a todos y cada uno de los secretarios, directores del gabinete estatal, quienes siempre nos han brindado su atención en las gestiones realizadas., al diputado federal ING. RUBEN ESCAJEDA JIMENEZ, al diputado local ING. FERNANDO BARRAGAN GUTIERREZ, siempre pendientes de nuestro municipio., a la estructura estatal y municipal de mi partido de quienes siempre he recibido una acertada orientación. A todas las direcciones, personal de confianza y empleados de esta administración quienes con su esfuerzo diario hacen posible que la obra y servicios lleguen a la población., al H. Ayuntamiento que con responsabilidad han apoyado todos nuestros proyectos para bien de su representados, a mis hijos INGRID, RODRIGO, MANUEL y ANDER, mis padres y hermanos en quienes siempre he encontrado la comprensión que me da la fuerza para seguir adelante. A toda la gente, niños, mujeres y hombres de la cabecera municipal y de todas y cada una de las comunidades que conforman nuestro municipio del cual me siento día a día más orgulloso consiente que el cambio es difícil, pero unidos podemos llegar.

Muchas gracias a todos por apoyar a su presidente municipal, y permitirme CRECER CONTIGO.





**BARDHL**

**REOLA**  
MECANICO

**ProOne**  
SERVICIO  
REFACCIONARIA  
REAL VICTORIA

**ProOne**  
REFACCIONARIA  
REAL VICTORIA

Three people walking on the sidewalk.

Two people sitting on a red bench.

Two people standing and talking.

Two people sitting on a red bench.

A child playing on the sidewalk.

White van with license plate **EXEMITION**.

Coca-Cola



RODEO, DGO.

unidos  
**crecemos**  
todos

